
　RCに入会して良かったなと感じることが２つあります。１つは良き友と巡

りあったこと。入会前にある先輩会員はこんなことを言っていました。RCの

会員は素晴らしい人ばかりだが、全員とは仲良くできなくともいい、２人でも

３人でもいいから、良き友を作るように、RCの会費は安くないが、それ以上

の得るものがあるよとのことです。

　それまではほとんどが同業者との付き合いでした。話題も仕事に関すること

であり、本音の話は時には妬まれたりもします。妻は今でも RCに入って良い

友達ができて良かったねと言ってくれます。

　RCの良さの２つ目は、最近になって RCで言われている職業奉仕の意味が少

しわかったような気になったことです。皆さんご存知のように、ロータリーの

綱領にこのような文があります。

「事業及び専門職務の道徳的水準を高めること、あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるとの認識を深

めること。そしてロータリアン各自が業務を通じて社会に奉仕するためにその業務を品位あらしめること」

とあります。

　私も RC入会時は、ペット屋などは RC会員としては場違いではないのか、少し引けた気持ちもありまし

た。しかし最近は犬やネコのペットが年々社会生活の中で、その存在価値を高め、今では私達の生活の中

でペットはなくてはならない地位を築くようになりました。しかしそのペットを扱う私達ペット業者が、

その早い流れについていけず、その対応に遅れをとっています。

　自らの職業を通して、社会に貢献する。今私のできることは「業界のレベルを上げること」これが職業

を通して社会に貢献する私の最良の道と考えています。

　ＲＣで学んだ事を、わずかですが実践できたことに小さな喜びを感じています。

　ロータリーに卒業はない、生涯学習と研鑽の場ともいわれています。これからもＲＣの良き友と遊びな

がら、また勉強したいと考えていますので、よろしくお願いいたします。
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